



きらめき通信

～ すべての人が笑顔で過ごせる介護施設を目指して ～

足元を踊る色とりどりの落ち葉や頬を刺す冷たい風に、晩秋を感じる季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

さて、面会が再開し、窓越し面会から少し緩和してお会いできるようになりました。今後も、皆様が安心してお過ごし頂けるよう職員一同感染対策を行って参ります。

さて、今月のきらめき通信では、普段のご様子を掲載いたしましたので、ご覧ください。

スローライフを笑顔のある暮らしへ
SMILE MAKES
YOU HAPPY



いち
おし

面会方法が少し変更になりました。
施設内で、陰圧機を使用しながらビニール越し
ではありますが、声が届きやすくなりました。



新ソフト食の試食会を行いました。
少しでも、美味しく召し上がっていただけるように、管理栄養士
と業務委託先のさいたま給食さんで日々研究してます。



おひつじ座 ふたご座



おひつじ座・ふたご座で、おやつにパンを
召し上がっていただきました。
ご自分で選んだパンは、美味しかったので
しょう(´艸`)
皆さん、笑顔が溢れていました！！

やぎ座 おとめ座



やぎ座・おとめ座
お散歩に出かけました。
いいお天気で気持ち良かったですね(´▽´)



皆様のご様子は、ホームページから
SNSでご覧になれますので、是非
ご利用ください。

公式サイト
<https://www.kiramekikai.jp>



いこすけくん



やっちゃん

